

Policy Resolution 2014-1

WHEREAS at the 16th National Convention, a resolution was passed to allow former members, until December 1st, 2013, to re-join the Guild once by paying an initiation fee of twenty dollars in lieu of the penalty prescribed in Article 8.03 of the National By-Law;

AND WHEREAS this dispensation proved to be beneficial for the Guild and did not result in financial losses for the organization;

AND WHEREAS for these same reasons, the National Board of the Guild extended this dispensation until the 17th National Convention,

THEREFORE BE IT RESOLVED THAT this arrangement be extended until the next Convention.

Submitted by the National Board.

Résolution politique 2014-1

ATTENDU QU'une résolution fut adoptée lors du 16^{ième} Congrès pour permettre aux anciens membres de se joindre à la Guilde jusqu'au 1^{er} décembre 2013 en payant un frais d'adhésion de vingt dollars au lieu de la pénalité prévue à l'article 8.03 du règlement national;

ATTENDU QUE cette dispense a été bénéfique pour la Guilde et n'a pas généré des pertes de revenus;

ET ATTENDU QUE pour ces motifs, le Conseil national de la Guilde a prolongé la dispense jusqu'au 17^{ième} Congrès;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU QUE cette dispense demeure en vigueur jusqu'au prochain Congrès.

Soumis par le Conseil national.

Policy Resolution 2014-2

WHEREAS health and welfare plans and pension plans are vital to Guild Members and their families;

AND WHEREAS the continued effectiveness of these benefit plans depends on contributions and premiums paid into the plans;

THEREFORE BE IT RESOLVED THAT Guild negotiating committees place a high priority on obtaining sufficient increases in employer contributions to benefit plans in order to ensure that these plans remain sustainable.

Submitted by the National Board.

Résolution politique 2014-2

ATTENDU QUE la Guilde reconnaît l'importance des régimes de retraite et des régimes de santé pour ses membres et leurs familles;

ET ATTENDU QUE l'efficacité de ces régimes dépend des contributions versées;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU QUE les comités de négociation de la Guilde priorisent l'obtention d'une augmentation de la contribution des employeurs aux régimes afin que ceux-ci demeurent viables et durables.

Soumis par le Conseil national.

Policy Resolution 2014-3

WHEREAS the Guild is recognized as the only national body representing the interests of ships' officers across Canada;

AND WHEREAS it is important that the Guild continue to provide input on marine regulatory issues on behalf of Members;

AND WHEREAS the Guild through its National and Regional offices advocates on behalf of ships' officers at various forums including meetings of the Canadian Marine Advisory Council (CMAC);

THEREFORE BE IT RESOLVED THAT the Guild Branches shall participate at Regional CMAC meetings and that the Guild National Officers continue to participate at National CMAC meetings.

Submitted by the National Board.

Résolution politique 2014-3

ATTENDU QUE la Guilde est reconnue comme le seul organisme national représentant les intérêts des officiers maritimes au Canada;

ATTENDU QU'il est important que la Guilde continue à participer, au nom de ses membres, dans l'avancement des questions impliquant la réglementation maritime;

ET ATTENDU QUE la Guilde, par le biais de ses bureaux national et régionaux, représente les officiers devant divers forums dont le Conseil consultatif maritime canadien (CCMC);

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU QUE les divisions de la Guilde participent aux réunions régionales du CCMC et que les officiers nationaux continuent de participer aux réunions nationales du CCMC.

Soumis par le Conseil national.

Policy Resolution 2014-4

WHEREAS opportunities for officers to advance in their careers may require an officer to obtain a higher level of certification;

AND WHEREAS such upgrading often requires training and study;

AND WHEREAS The Guild recognizes the financial cost and time commitment for training and studying;

THEREFORE BE IT RESOLVED THAT the Guild continue to make every effort in contract negotiations to increase the availability of training entitlements paid by employers.

Submitted by the National Board.

Résolution politique 2014-4

ATTENDU QUE les membres ont des occasions de faire avancer leur carrière d'officier de marine à la condition d'améliorer leur formation et leur certification;

ATTENDU QUE de telles améliorations nécessitent souvent des études et de la formation;

ET ATTENDU QUE la Guilde reconnaît l'investissement en temps et en frais associé à cette formation et à ces études;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU QUE la Guilde poursuive ses efforts, lors des négociations contractuelles, afin d'obtenir de telles formations, notamment en faisant en sorte que les coûts qui y soient reliés soient supportés par l'employeur.

Soumis par le Conseil national.

Policy Resolution 2014-5

WHEREAS the Guild ensures that collective agreements provide for the best available health and welfare benefits for Guild members;

AND WHEREAS many benefit plans negotiated in the past provide that certain benefits terminate upon the 65th birthday of a beneficiary;

AND WHEREAS an increasing number of Canadians, including Guild members are working beyond the age of 65;

AND WHEREAS it is appropriate that all benefit plans reflect the changing demographics of Canadian society;

THEREFORE BE IT RESOLVED THAT the Guild make every effort to accommodate the changing demographics of Canadian society by negotiating wherever possible, for the continuance of health and welfare benefits for Guild members aged 65 years and over who are still employed under a Guild collective agreement.

Submitted by the National Board.

Résolution politique 2014-5

ATTENDU QUE la Guilde fait tout effort pour s'assurer que les conventions collectives offrent les meilleurs régimes de santé disponibles pour ses membres;

ATTENDU QUE certains de ces régimes négociés par les années passées limitent les services applicables à partir du 65^{ième} anniversaire d'un bénéficiaire;

ATTENDU QU'un grand nombre de canadiens, incluant les membres de la Guilde, travaillent de nos jours au-delà de leur 65^{ième} anniversaire;

ET ATTENDU QU'il est approprié que tous les régimes de santé reflètent les données démographiques de la société canadienne moderne;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU QUE la Guilde fasse des efforts pour refléter le changement des données démographiques de la société canadienne en négociant, lorsque possible, la continuation des bénéfices des régimes de santé pour les membres de la Guilde de 65 ans et plus qui continuent de travailler dans une unité de négociation représentée par la Guilde.

Soumis par le Conseil national.

Policy Resolution 2014-6

WHEREAS owners of flag-of-convenience ships have exploited seafarers with low or non-existent wages, sub-standard living conditions and deplorable safety protections;

AND WHEREAS the Guild is a member of the International Transport Workers' Federation (ITF);

AND WHEREAS the ITF has been instrumental in advocating for the eradication of the exploitation of seafarers;

AND WHEREAS the continued success of this ongoing and important ITF campaign requires the participation and contributions of organizations like the Guild;

THEREFORE BE IT RESOLVED THAT the Guild continue to support the work of the ITF and continue its affiliation with the ITF.

Submitted by the National Board.

Résolution politique 2014-6

ATTENDU QUE certains armateurs de navires battant pavillon de complaisance ont exploité des marins en offrant peu de salaire, de pauvres conditions de vie et peu de protection et de sécurité;

ATTENDU QUE la Guilde est membre de la Fédération internationale des ouvriers du transport (FIT);

ATTENDU QUE la FIT lutte pour mettre fin à l'exploitation des marins;

ET ATTENDU QUE le succès de ces démarches de la FIT requiert la participation et la contribution des organismes tels que la Guilde;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU QUE la Guilde continue à appuyer les efforts de la FIT et continue son affiliation à la FIT.

Soumis par le Conseil national.

Policy Resolution 2014-7

WHEREAS some Members who have participated in Guild elections have been keenly interested in knowing the number of ballots cast in their favour;

AND WHEREAS other Members who were unsuccessful candidates in an election do not have an appetite to see the number of votes they received published by the Guild;

AND WHEREAS the Guild should balance the need for transparency with the need to refrain from introducing policies which could discourage potential candidates from participating in elections;

AND WHEREAS the protocols for informing candidates of the vote counts following an election may not always have been clear;

THEREFORE BE IT RESOLVED THAT after an election procedure has been completed and the results have been announced, a candidate in that election shall be shown a tally of the vote count for all candidates in his election category, upon request.

Submitted by the Western Branch Board.

Résolution politique 2014-7

ATTENDU QUE certains membres, candidats aux élections à la Guilde, ont demandé de savoir combien de votes ils ont reçus;

ATTENDU QUE d'autres membres qui n'ont pas été élus ne veulent pas que ces résultats soient rendus publics par la Guilde;

ATTENDU QUE la Guilde doit trouver l'équilibre entre son désir de transparence et l'effet néfaste que la publication de certaines informations peut avoir sur les candidats potentiels;

ET ATTENDU QUE le protocole concernant la compilation des votes de chaque candidat n'a pas toujours été limpide;

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU QUE suite aux élections et à l'annonce des résultats, tout candidat peut, sur demande, prendre connaissance du nombre de votes reçus par chaque candidat à l'élection.

Soumis par le Conseil de la division de l'ouest.